



COVID Sanidad elimina la cuarentena para los contactos estrechos **P30**

BABELIA Los delirios de grandeza nacionalistas falsean la historia



Natali Sevriukova, una vecina de Kiev, se lamentaba ayer después de que un ataque con cohetes impactara en el edificio donde reside. / EMILIO MORENATTI (AP)

LAS TROPAS RUSAS ASEDIAN LA CAPITAL UCRANIA

La batalla de Kiev

El presidente ruso pide al Ejército ucranio que dé un golpe de Estado

Zelenski llama a la resistencia: "No podemos perder la capital"

La UE y EE UU aprueban una nueva fase de sanciones contra Moscú

Putin amenaza a Finlandia y a Suecia con represalias si ingresan en la OTAN

LUIS DE VEGA / MARÍA R. SAHUQUILLO

Kiev / Sloviansk

El delirio imperial del presidente ruso, Vladímir Putin, sacudió ayer Kiev. Apenas 24 horas después de iniciar la invasión de Ucrania, las tropas rusas asediaban también la

capital, donde el estruendo de explosiones y proyectiles es ya la nueva y terrible banda sonora. "Es un milagro", decía Anatoli, de 50 años, que salió con vida del bombardeo de un edificio de 10 plantas. El de Kiev es un escenario ex-

tremo de un país que vive en medio de un fuego cruzado entre el miedo y la incertidumbre. La capital estaba ya rodeada por la mañana y se temía su inmediata caída en manos rusas. Putin incitó al Ejército ucranio a dar un golpe de

Estado y Volodímir Zelenski dirigió por la noche a la nación un mensaje pesimista e instó a la población a resistir. "No podemos perder la capital", alertó.

A falta de confirmación oficial se cifran en cientos los muertos y

heridos en este ataque que no le saldrá gratis a Putin. La UE y EE UU aprobaron una nueva fase de sanciones económicas contra Moscú, que amenazó a Finlandia y a Suecia con represalias si ingresan en la OTAN. **PÁGINAS 2 Y 3**

KIEV

El miedo empuja a miles de personas a refugiarse bajo tierra en la capital

Guarecidos de las bombas en el metro

L. DE V., Kiev
ENVIADO ESPECIAL

"Esto ya es una guerra". Daria, de 22 años, editora de vídeo, corrió a guarecerse en el metro de Kiev cuando la alertaron del ataque de Putin. Como ella, miles de personas han buscado cobijo bajo tierra empujados por el miedo. **PÁGINA 4**

DONBÁS

El centro sanitario cubierto de cascos, símbolo del horror

La artillería en el frente llegó al hospital

M. R. S., Vuhledar (Ucrania)

El hospital de Vuhledar, en la región de Donetsk, a unos 60 kilómetros de la zona que controlan los separatistas prorrusos, fue evacuado tras un ataque de artillería. Las estancias están cubiertas de cascos, cristales, yeso y polvo. Aún así sirven de refugio. **PÁGINA 6**

POLONIA

Familias ucranias cruzan al país vecino tras un penoso viaje

La ansiada frontera es una pista enfangada

CRISTIAN SEGURA, Zamosc
ENVIADO ESPECIAL

La frontera entre Polonia y Ucrania en Zosin es un páramo inhabitado a 17 kilómetros de un núcleo urbano. En una pista enfangada, una madre de tres hijos se abraza con su cuñado, que vino a recogerlos de Cracovia. **PÁGINA 5**

EL PAÍS ofrece en abierto la información de última hora del ataque de Rusia a Ucrania

Apóyanos



EL PAÍS